
Interpellanza presentata dai Consiglieri Andrea Zafferani ed Elena Tonnini per conoscere i 
dettagli relativi all'acquisto dell'immobile dell'Eledronics 5hopping Center Si associano i 
Consiglieri Matteo Zeppa, Franco Santi e Francesca Michelotti per richiedere risposta 
scritta (depositata in data 30 maggi()_~O!4) {ld_17~37()O~1_ _ __ 
TIPO RISPOSTA: ORALE E SCRITTA -1 sottoscritti Consiglieri 

viste le notizie apparse sui quotidiani locati attinenti ad un possibile trasferimento della 

Giochi del Titano presso lo stabile attualmente denominato "Electronìcs Shopping Center" 

avente sede in Via 5 Febbraio 196,47899 Serravalle (RSM), 

interpellano il Governo per conoscere 

1.	 se corrisponde al vero che gli istituti bancari esposti a sostengo del gruppo 

"Electronìcs" avrebbero intenzione di acquistare l'immobile dello Shopping Center per 

poi successivamente cederlo alla società Giochi del Titano. In caso positivo chiediamo 

di conoscere quali modalità di vendita verranno contemplate nelle distinte operazioni; 

2.	 se è già stata eseguita una stima ufficiale del valore dell' l'immobile dello Shopping 

Center e, in caso positivo, chiediamo di poter conoscere i dettagli di questa valutazione, 

incluse quindi le metrature, e nella quale dovrà essere specificato il valore a metro 

quadro e verificare se tale cifra corrisponde a quella pubblicata sui quotidiani (circa 

5.000 euro a metro quadro, pari a 21 milioni di euro); 

3.	 quali licenze siano state rilasciate alle società del gruppo "Electronìcs" negli ultimi 15 

anni e, delle stesse, conoscere nel dettaglio la loro classificazione, l'oggetto della 

licenza, il tipo di attività svolto all'interno dello Shopping Center, le date di rilascio e le 

eventuali date di cessazione delle licenze; UJ -...r--I « :;z r-:» 4. a quanto ammonta il debito complessivo delle attività relative alle licenze attive e/o
o \ 

N \{\ cessate delle società del gruppo "Electronìcs" e per ognuna di essere chiediamo di ~ 
l'- o 

Iii= 
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bancari ed infine, l'ammontare degli sgravi fiscali e contributivi di cui le società del 
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U) 5.	 quali siano, nel dettaglio, gli istituti bancari esposti a sostegno del gruppo "Electronics" -9 
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"<i5o o e conoscere, per ogni istituto bancario esposto, i dettagli dell'entità dell'esposizione, u_ ca, 
Cl>L!...--, !,-:.1 inclusi i nominativi dei componenti dei relativi CdA che hanno approvato l'esposizione; 

6.	 quanti sono i dipendenti alla data odierna facenti parte del gruppo "Electronìcs" 

suddivisi per società / licenza, se gli stessi dipendenti hanno percepito con regolarità le 

retribuzioni mensili, incluso TFR e tredicesima, quanti sono stati i dipendenti licenziati 

negli ultimi 2 anni e quanti ne saranno licenziati con la chiusura dell'Electronics 

Shopping Center. Quanti dei dipendenti dell'Electronics Shopping Center saranno 



ricollocati presso la società "Nova Luce S.r.l." che attualmente gestisce l'attività 

denominata "Euronics" presso il Centro Commerciale Azzurro e si chiede, infine, quali 

siano i rapporti imprenditoriali e societari che intercorrono tra il gruppo "Electronìcs" 

e l'attività "Euronìcs", 

San Marino, lì 30 maggio 2014 

Andrea Zafferani (Civicol0) 

Elena Tonnini (RETE) 

Si associano per la richiesta scritta i Consiglieri 

Matteo Zeppa (RETE) 

Franco Santi (Civicol0) 

Francesca Michelotti (Sinistra Unita) 


